

とうり さと

桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

令和3年11月5日発行 (No.19)

文責：校長 白土 勲



もみじのつどい (学習発表会)



10月30日土曜日に、もみじのつどい(学習発表会)が行われました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。

お子様の姿は、いかがだったでしょうか。周りの友達とのかかわりを通して、大きく成長できている様子を見ていただけたのではないのでしょうか。

今回の学習発表会を開催するにあたり、先生方は1学期から準備を進めてきました。先生方が子どもたちのために「どんな内容にしたらよいか」、「練習を通してどのような力をつけてあげたらよいか」等、様々なことを考え取り組んできました。先生方の強い思いが子どもたちに伝わり、子どもたちは友達と協力しながら、自分から進んで練習に取り組むことができました。

行事を経験する中で、子どもたちが考え方を深めたり、自分の価値観を改めて振り返ったりすることができています。校長として、大変うれしく思います。

今後も、子どもたち一人ひとりのよさをさらに伸ばせるよう取り組んで参ります。



PTA活動・銀杏落とし



学習発表会が終わってすぐの慌ただしい中、銀杏落としに御協力いただき、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染症拡大防止に留意しなければならない状況ではありますが、PTAが一丸となり、子どもたちのために協力しながら活動できたことは、大変意義のあることであつたと思います。御理解と御協力をいただいたことに、心より感謝申し上げます。

